

学校だより

国光

学校のマスコット・キャラクター

「コッコー」



令和8年1月発行

川南町立国光原中学校

文責 校長 藤田 雅元

3学期が始まっています！！

この3学期は、1・2年生は52日、3年生は45日の登校です。あっという間に終わってしまいます。

始業式などの儀式的行事では、校歌斉唱が恒例です。校歌斉唱後、各学年代表1名、生徒会代表1名、計4名の皆さんのが今年の抱負を堂々と発表しました。主な内容は

- 自分から進んで挨拶をしたい。学力向上をするために、集中して話を聴きたい。また、委員会活動や係活動に責任をもって取り組みたい。
- 分からぬことをそのままにせず、しっかり勉強したい。また部活動では、一日一日の練習を大切にしたい。
- 志望高校に合格できるよう勉強の質を上げていきたい。また、クラスのリーダーとしてみんなを引っ張っていきたい。一日一日を大切にして生活をしたい。
- メリハリをつけて行動したい。そのためには、時計を見て行動したい。授業では、見本となるような態度を心がけたい。



トイレスリッパの置き方が変わりました！！



トイレスリッパ下には、素敵な絵があります。「トイレスリッパを綺麗に並べて欲しい！！」そんな願いを込めて、後藤先生が描きました。委員会の皆さんのが協力して全てのトイレに貼ってくれました。ありがとうございます。

